

SE RECUPERARÁ LA CASA DE CORCHO DE LA VEGA

OBRAS

Un millón para 4 actuaciones

El concejal de Gestión de los Servicios, **Gabriel González**, anunció en rueda de prensa la aprobación de cuatro proyectos, trabajos que pretenden solucionar problemas existentes en la ciudad, algunos desde hace muchos años y que han sido solicitados por los propios vecinos de Toledo. En total, los cuatro proyectos tendrán un importe de casi un millón de euros (exactamente 974.503 euros). El primero de ellos consiste en el acerado completo alrededor del colegio de Valparaíso. La obra ha sido solicitada tanto por el propio centro público como por la Asociación de Vecinos 'Río Chico' y ahora se va a ejecutar con un presupuesto de 107.815 euros. El arreglo los tres tramos de escaleras que unen la avenida de Barber y la calle Coronel Baeza, por importe de 131.725 euros, es el segundo proyecto. La renovación de las aceras en la calle Bachilleres, en la que estaba el antiguo tanatorio, y el repintado de las marcas viales de toda la ciudad completan las actuaciones aprobadas.

SANTA BÁRBARA

Cambio de sentido en las calles

La Policía Local ha propuesto a la presidenta de la Junta de Distrito de Santa Bárbara, **Ana Saavedra**, modificar la circulación en el entorno de la calle del Arroyo. Su principal proposición es dejar este importante vial en sentido único. El cambio en este vial tiene que llevar aparejado el de otros adyacentes. La concejal entiende que la propuesta será positiva, y está a la espera del informe definitivo de la Policía Local, para convocar una Comisión de Urbanismo que lo estudie y haga sus aportaciones, al igual que los vecinos afectados. Según la concejal, la situación actual con circulación en los dos sentidos y las dos filas de aparcamientos son incompatibles en la calle Arroyo, "porque además suele haber aparcamientos en doble fila".

miradero

ANA NODAL DE
ARCE

la Posada

Recuerdo que allá por Navidad, el presidente provincial del PP de Toledo, **Arturo García Tizón**, ofrecía un desayuno a los medios en el que, entre otras cuestiones, hablaba del papel de la oposición en el Consistorio toledano. Entonces vino a decir que el grupo municipal del PP iba a empezar a "darle caña" al equipo de Gobierno. De esta declaración de principios se podían extraer dos conclusiones: que la oposición, hasta el momento, había brillado por su ausencia o bien que los hombres y mujeres de **García-Page** lo estaban haciendo tan bien que no había nada que objetar. Lo cierto es que hoy, dos meses después, la labor del grupo municipal del PP se haya envuelta en una atmósfera tan gris como la que en su día se debió vivir en las mazmorras de la Posada de la Hermandad, donde el grupo tiene su sede. Entre ellos no hay buen rollo precisamente y eso se nota. Deberían recordar que su partido ha sido el más votado y sacar pecho de vez en cuando, porque el tedio que emanan no invita a nadie a hablar de ellos. Ni los medios ni los ciudadanos se preguntan ya quién será el candidato a las próximas elecciones, lo cual a mí, si fuera del PP, cuando menos me preocuparía. Y más aún cuando muchos concejales piensan que no tienen nada que hacer frente al alcalde García-Page. El PP necesita alegría. Y otros sinónimos como alborozo, animación, regocijo... En definitiva, un líder que les ilusione. Si no, creo que estarán condenados de por vida, o al menos otra legislatura, a permanecer en la Posada.

Así las cosas, el alcalde campa a sus anchas. Y es que en estos años le han dado mucha más guerra sus socios de gobierno de IU que el partido de la oposición. También es cierto que el equipo de García-Page no para de hacer obras. Casi me emociona, para qué voy a negarlo, la recuperación de un parque tan emblemático como la Vega, en el que todos los toledanos hemos tomado nuestra horchata o nuestro limón y hemos vivido los días gloriosos de las ferias de antaño. En fin, son muchos los vecinos de la ciudad que ya se dan una vueltecita para ver este enclave y eso que el tiempo no acompaña. Y es que, como esto siga así, cualquier día podemos construir un igloo en la plaza de Zocodover. Y ¿qué me dicen de la lluvia? Si este verano dicen que hay sequía, habrá que emprender una labor de investigación para ver qué uso se da al agua, que por cierto, anegaba la estación de autobuses el pasado martes. Por cierto, vaya obra larga la de la estación, que en el Ayuntamiento se encargan de recordar que depende de la Junta. Para que luego digan del palacio de congresos....

Ni los medios ni los ciudadanos se preguntan ya quién será el candidato del PP a las municipales de 2011